



Spécialisée dans les arts de la table, la marque américaine HestiaLiving Everyday propose une large gamme de sets de table, plateaux et dessous de verre pour recevoir avec élégance et originalité. Déclinés dans une grande variété de formes, motifs et couleurs, ces accessoires permettent à chacun de composer ses propres associations, quelle que soit l'occasion. Ils apportent caractère et singularité non seulement aux tables, mais aussi aux intérieurs. À la fois esthétiques, fonctionnelles et abordables, les collections Hestia offrent une alternative contemporaine aux pièces de créateurs ou des grandes maisons, et deviennent, tels des objets décoratifs, des idées cadeaux originales.

Renowned for its exceptional tableware and decorative objects, the American brand HestiaLiving Everyday offers a wide range of placemats, trays, and coasters designed to bring elegance and originality to any occasion. Available in a variety of shapes, patterns, and colors, these accessories allow everyone to create their own combinations for any occasion. They bring character and individuality not only to the table but also to the home. Both aesthetic, functional, and accessible, Hestia's collections offer a contemporary alternative to designer or luxury pieces, and stand out as decorative objects and unique gift ideas.



HESTIA

Alexandra Poster Bennaim • +33 (0)1 47 58 08 03 • info@alexandrapr.com • www.alexandrapr.com
www.hestialivingeveryday.com

